

Venezuela asume presidencia de los No Alineados en Unesco



París, 9 nov (RHC) Con un llamado a reivindicar la centralidad del ser humano en el planeta, Venezuela asumió la presidencia del Movimiento de Países No Alineados (Mnoal) en la Unesco, y reemplazó así a Irán al frente del grupo.

'El Mnoal revive una vez más, la obsesión infalible de Venezuela, la búsqueda del hombre común, el hombre irremplazable y universal: el ser otro, el ser pueblo, humanizado por sí mismo en país, en civilización', aseveró el embajador de Caracas ante la Unesco, el poeta Luis Alberto Crespo, al asumir el liderazgo.

El diplomático mencionó las prioridades de su país al frente del Mnoal, dirigidas a activar la Agenda Mundial de Educación 2030, reforzar la defensa del pueblo palestino, exigir el fin del bloqueo que impone el gobierno estadounidense contra Cuba, y el término del sufrimiento de Siria a causa del martirio que vive y de su soberanía humillada.

En el seno de la Unesco, agregó, se buscará acompañar el proceso de revisión de los órganos directivos de la organización, impulsar un mundo multi-étnico y multi-cultural, así como promover la diversidad cultural.

Por otro lado, Crespo aseveró que para Venezuela es un orgullo y un privilegio presidir el Mnoal, en un momento en que esa nación suramericana sufre la guerra económica y mediática más implacable que se

conoce en los últimos tiempos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/111524-venezuela-asume-presidencia-de-los-no-alineados-en-unesco>



Radio Habana Cuba